

ECHALLENS

# Coup de balai aux Trois-Sapins



La classe 9VP1 d'Echallens a consacré une journée de sensibilisation au développement durable.

**Bonjour, on est la classe 9VP1 d'Echallens et cette année on a décidé avec d'autres classes de passer au vert.**

Mardi 2 juillet, nous avons commencé par consacrer une journée pour ramasser bénévolement les déchets qui ternissent notre verte campagne, avec l'aide de notre professeur Jérôme Rodak. Nous avons uniquement ramassé les déchets d'Echallens. Les déchets furent très nombreux! Que ce soit dans la forêt ou sur la bordure des champs, nous avons trouvé des déchets tels que des bouteilles, des canettes, du plastique, des emballages, des mégots de cigarettes et plein d'autres objets, pour certains encore en parfait état.

Pendant la journée, nous avons également appris qu'Echallens 21 est un groupe de membres travaillant pour sensibiliser les personnes à un comportement plus écologique et meilleur pour l'environnement; mais également que ce sont les gestes simples qui comptent et que les phrases «les déchets ne sont pas à moi» ou «je ne les ramasse pas» ne



**De nombreux déchets ont été ramassés.**

servent à rien car on fait tous tomber par mégarde des déchets et que ces phrases ne nous mèneront à rien de positif. Terre des hommes nous a aussi appris comment l'or que contiennent nos téléphones est souvent récolté dans des conditions insalubres et dangereuses. Nous espérons que des petits gestes comme les nôtres continueront à être effectués au quotidien pour un monde plus sain.

Elina Maiore, Bérandère Nicod, Emilie Maire, Luna Menzel et Roxane Gindroz,  
classe 9VP1